

Artikel vom 27.04.2022

CSU Kreistagsfraktion NEUMARKT

Fraktionsmitglieder auf Besichtigungstour



Foto: Alois Scherer

Landkreis Neumarkt: Die CSU Kreistagsfraktionsmitglieder mit ihrem Vorsitzenden Bürgermeister a.D. Alois Scherer waren auf großer Besichtigungstour im Landkreis unterwegs.

Neben einer schulischen Kreiseinrichtung wurden die beiden Unternehmen Entsorgungsbetrieb Peter Edenharder und Fuchs Eurocoles besichtigt. Vor kurzem konnte das sonderpädagogisches Förderzentrum (SFZ) in Betrieb genommen werden. Auf dem ehemaligen Gelände des Willibald Gluck Gymnasiums wurde direkt neben dem Ostendorfer Gymnasium die SFZ komplett neu erstellt. Das Bauvorhaben wurde in Zahlen vom Verwaltungsdirektor und Kreiskämmerer Hans Ried vorgestellt. Ca. 27 Millionen € wurden hier investiert. Die Baumaßnahme selbst erläuterte der Leiter der Liegenschaftsabteilung im Landratsamt Markus Mederer.

Die Fraktionsmitglieder staunten nicht schlecht, in welcher Qualität diese neuen Räumlichkeiten für die ca. 40 Kindergartenkinder und ca. 150 Schüler erstellt worden ist.



Foto: Alois Scherer

In diesem Zuge wurde ein Teil des Ostendorfer Gymnasiums saniert und weitere vier Klassenzimmer werden, um der Raumnot vorzubeugen, derzeit angebaut. Die anwesenden Bürgermeister Josef Bauer, Alexander Dorr, Peter Meier, sowie die Bezirksrätin Heidi Rachel und MdB Susanne Hierl hoben besonders die so wichtige Zusammenarbeit in der Inklusion der beiden Schulen hervor.

Danach ging's zum Entsorgungsbetrieb Peter Edenharder nach Pilsach. Von der professionellen Entsorgung, vorgestellt durch Peter Edenharder junior, der verschiedensten anfallenden Abfallarten waren die Mitglieder im Vorstand Ferdinand Ernst, Ilse Werner und Dr. Rainer Munzinger mehr als erstaunt. Seit Jahrzehnten arbeitet der Landkreis, so Michael Gottschalk - Abteilungsleiter der Kreisentwicklungsabteilung im Landratsamt, sehr eng mit der Firma Edenharder zusammen. Weiter ging's zum neu verlagerten Werksgelände der Firma Fuchs Europoles. Vom geschäftsführenden Gesellschafter Konrad Fuchs wurde durch das weitläufige Betriebsgelände geführt. Vor gut zwei Jahren wurde der Entschluss gefasst, auf dem jetzigen Gelände das neue Werk für die Erstellung von Schleuderbetonmasten zu errichten.



Kreisvorsitzende und Bundestagsabgeordnete Susanne Hierl. Foto: Alois Scherer

Mit den Bauarbeiten wurde im Februar vergangenen Jahres begonnen und bereits ein Jahr später im Februar diesen Jahres wurden die Verwaltungsräume und die Produktionshallen in Betrieb genommen.

Diese außergewöhnliche Geschwindigkeit bei der Genehmigung und beim Bau wurden vom Staatsminister Albert Füracker, sowie auch von den beiden Landwirten Peter Hollweck und Michael Gruber besonders hervorgehoben. Wir müssen versuchen ein investitionsfreundliches Klima zu schaffen, so der Vorsitzende Alois Scherer. Nur so können wir erfolgreich Unternehmungen in den einzelnen Gemeinden ansiedeln. Dank galt hier besonders den beteiligten Behörden und vor allem der Firmenfamilie Fuchs für die konsequente und rasche Umsetzung.

Mit vielen Eindrücken wurde mit einem gemeinsamen Mittagessen im Gasthof zum Schloss in Pilsach die Rundfahrt am Nachmittag abgeschlossen.

Alois Scherer, Fraktionsvorsitzender